



# Centro Infantil de la Sede de Occidente recibió valiosa donación

16 MAR 2011 Sedes Regionales



María del Milagro García de la Junta de Protección Social se mostró muy complacida por la donación realizada.

El Centro Infantil Laboratorio Ermelinda Mora (CILEM) de la Sede de Occidente recibió una valiosa donación de materiales recreativos, educativos y de equipo tecnológico por parte de la Junta de Protección Social (JPS).

La iniciativa surgió en la dirección de este centro educativo que presentó dos proyectos ante la Junta y se hizo efectiva por medio de un convenio legal entre la Junta Directiva de

la Asociación de Padres de Familia del CILEM y la JPS.

Según el señor Emmanuel Salazar, presidente de la Junta Directiva de Padres de Familia, la donación contempla juegos de patio y juegos didácticos, mobiliario para las aulas, así como un laboratorio de cómputo integrado por 5 computadoras de escritorio, dos computadoras personales, el mobiliario para las computadoras, un videoprojector, una pantalla para las proyecciones, una pantalla LCD, y cinco paquetes de software didácticos para la enseñanza.



La directora del CILEM Martina Ramírez le muestra los materiales a la coordinadora de Acción Social Liz Brenes.

Salazar mencionó que los proyectos que presentó el CILEM a la JPS evidenciaban y justificaban diferentes necesidades que van a ser resueltas con esta donación, valorada en aproximadamente once millones de colones.

Por su parte, la M.Ed. Martina Ramírez, directora del CILEM, indicó que todo esto va a redundar en la calidad de la educación que reciben los niños y las niñas, “nuestro accionar va dirigido a la parte pedagógica y gracias a proyectos como estos podemos tener materiales que se van a aprovechar de la mejor manera”.

La Licda. María del Milagro García, vicepresidenta de la JPS, aseguró que para la Junta Directiva de esta institución fue muy fácil aprobar el proyecto del CILEM “porque cuando uno conoce una institución que ha crecido como esta, que tiene más de 35 años de estar funcionando y de deberse a la comunidad de San Ramón y otras comunidades cercanas, entonces uno siente la satisfacción de saber que los dineros son muy bien utilizados”.



Miembros de la Asociación de Padres de Familia observaron el material donado.

“Nosotros a través de los productos que desarrollamos como la lotería nacional y las raspaditas destinamos dinero a proyectos de bienestar social, tales como los dirigidos a personas con discapacidad, a niños y niñas y a adultos mayores” añadió García .

A la vez, el CILEM está a la espera de la respuesta de otro proyecto que se presentó recientemente a esta institución y que vendría a solucionar otras de la necesidades del Centro Infantil.

El CILEM inició sus labores en 1976, ofrece un servicio de atención integral a hijos e hijas de profesores, administrativos, estudiantes de la Sede de Occidente y a niñas y niños de la comunidad.

